

Landeshauptstadt München, Baureferat 81660 München

An den
Bezirksausschuss 9
Frau Anna Hanusch
Geschäftsstelle Nord
Ehrenbreitsteiner Str. 28 a
80993 München

Tiefbau Zentrale Verfahren BAU-T301

81660 München Telefon: 089 233-61330 Telefax: 089 233-61305 Dienstgebäude: Berg-am-Laim-Str. 47

Ihr Schreiben vom 29.10.2021

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum 07.02.2022

Energieeffiziente Beleuchtungstechnik

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 02553 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 9 Neuhausen-Nymphenburg vom 15.06.2021

Sehr geehrte Frau Hanusch, sehr geehrte Damen und Herren,

mit E-Mail vom 29.10.2021 über die BA-Geschäftsstelle Nord, Bezug nehmend auf unser Antwortschreiben vom 04.08.2021, bittet der Bezirksausschuss des Stadtbezirkes 9 Neuhausen-Nymphenburg: "die Möglichkeiten der Beschleunigung bei der Umrüstung der Straßenbeleuchtung auf LED-Technik zu prüfen und diese aufzuzeigen". Wir können hierzu wie folgt antworten:

Mit der Finanzierungszusage über den Beschluss "Sonderprogramm Klimaschutz 2021" vom 28.07.2021 (Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 03895) konnten das Umstellungsprogramm ab August 2021 gestartet und die erforderlichen Materialien sowie Bauleistungen für die Jahre 2021 und 2022 ausgeschrieben werden. Ungeachtet der ausschreibungsbedingten Vorlaufzeiten ist es dem Baureferat gelungen in 2021 bereits 2.000 der Münchner Lichtpunkte auf LED-Technik umzustellen.

Auch aktuell unternimmt das Baureferat große Anstrengungen, unter den derzeit vielfältig erschwerten Bedingungen, wie nicht zuletzt der schwierigen Beschaffungssituation aufgrund pandemiebedingter Lieferengpässe und -verzögerungen bei den Leuchtenherstellern die gesetzten Ziele des Umstellungsprogrammes schnell zu erreichen.

S-Bahn Linien 1, 2, 4, 6, 8 Haltestelle Leuchtenbergring Straßenbahn Linie 21 Haltestelle Ampfingstraße Bus Linie 59 Haltestelle Ampfingstraße Postanschrift: Baureferat 81660 München Hausanschrift: Berg-am-Laim-Str. 47 81673 München Internet: http://www.muenchen.de Der Austausch der Münchner Straßenbeleuchtung wird sukzessive und kontinuierlich vorangetrieben. Die Reihenfolge der Umstellung innerhalb des Stadtgebietes unterliegt dabei weiterhin den technischen und betrieblichen Erfordernissen. Wir arbeiten intensiv daran und gehen nach wie vor davon aus, mit der Umstellung der Beleuchtung in Ihrem Stadtbezirk Neuhausen-Nymphenburg ab voraussichtlich 2023 beginnen zu können.

Mit freundlichen Grüßen

gez.